
Zu den Anfragen des Abg. Dr. Fleck vom 20.11.2018 1.) „Arbeitslose im Rechtskreis SGB II, 
erwerbsfähige Leistungsbezieher im SGB II. Bezug und Asylbewerber/Flüchtlinge in den 19 
Städten und Gemeinden des Rhein-Sieg-Kreises und insgesamt im Rhein-Sieg-Kreis“, 2.) 
„Bearbeitungsdauer von Wohnungsbaugenehmigungen beim Rhein-Sieg-Kreis“, seinen 
Anfragen vom 26.11.2018 3.)„Kredite zur Liquiditätssicherung (Kassenkredite), 4.) „UN-
Migrationspakt“, 5.) Kosten für das kommunale Integrationszentrum im Haushalt 2019/2020 des 
Rhein-Sieg-Kreises, sowie der Anfrage vom 03.12.2018 6) „Gesundheitliche Gefahren und 
Risiken der 5G-Mobilfunk-Technologie“, sagte der Landrat, dass diese durch die Verwaltung 
beantwortet und mit dem Nachtrag zur Sitzung bzw. mit den Tischvorlagen verteilt worden seien. 
 
 
Weitere Anfragen/Mitteilungen lagen nicht vor. Dann schloss der Landrat den öffentlichen Teil 
der Sitzung. 
 
 


